

ABSTRAKSI

SITTI MAGHFIRA, Program Sarjana 1 (S1), Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Wiraraja Sumenep, Upaya Pengembangan Kesehatan Lingkungan (KESLING) di UPT Puskesmas Kecamatan Sumenep, dengan pembimbing I, Bapak MOH. SAID dan Bapak YAYAK NURWAHYUDI sebagai pembimbing II.

Penelitian ini dilatar belakangi dalam upaya pengembangan derajat kesehatan masyarakat maka diperlukan program – program kegiatan yang ada diwilayah tersebut. Tentunya pelayanan kesehatan selama ini. Dimana Upaya Pengembangan Kesehatan Lingkungan (KESLING) di UPT Puskesmas Kecamatan Batuputih.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif yang menjelaskan tentang Upaya Pengembangan Kesehatan Lingkungan (KESLING) di UPT Puskesmas Kecamatan Batuputih. Mencari dan menganalisa tentang upaya yang dilakukan oleh pemerintah Kabupaten Sumenep dalam mencegah penyakit yang akan terjadi pada masyarakat yang ada di Kecamatan Batuputih. Peneliti menggali informasi dan data di lapangan dengan wawancara menggunakan pedoman (guide) kepada informan, observasi lapangan dengan pedoman observasi yang telah ditentukan, dan dokumentasi lapangan yang telah ditentukan sebelumnya.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui Upaya Pengembangan Kesehatan Lingkungan (KESLING) di UPT Puskesmas Kecamatan Batuputih. Metode yang digunakan penulis dalam penelitian ini yaitu metode kualitatif dengan menggunakan teknik pengumpulan data (observasi) yang berupa, teknik wawancara, observasi langsung ke lapangan, dan dokumentasi.

Hasil penelitian yang didapatkan dari UPT Puskesmas Kecamatan Batuputih dan melalui berbagai informasi dan data temuan di lapangan selama penelitian, mengenai Upaya Pengembangan Kesehatan Lingkungan (KESLING) di UPT Puskesmas Kecamatan Batuputih. Upaya yang dilakukan pemerintah dalam meningkatkan kesehatan yang baik bagi masyarakat yaitu dengan faktor – faktor yang mendukung pembangunan kesehatan lingkungan serta sumber –sumber dan sarana yang ada. Semisal masyarakat agar merubah perilakunya dengan kesadaran diri dan kerja sama Masyarakat yang Partisipatif.